

# *Le chef de la diplomatie cubaine reçoit la vice-ministre dominicaine des Affaires étrangères*

---



La Havane, 5 sept. (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a reçu à La Havane Marjorie Espinosa, vice-ministre dominicaine des Affaires étrangères. Cette dernière conduit la délégation de son pays à la 10e série de conversations migratoires bilatérales.

Au cours de l'entretien, Bruno Rodríguez et son hôte ont échangé des vues sur des questions d'intérêt commun ainsi que des thèmes de l'actualité régionale et internationale.

Des diplomates cubains et dominicains négocient à La Havane la concrétisation de mécanismes favorables à l'obtention d'une migration régulière, ordonnée et sûre et pour la lutte contre la traite des personnes et le trafic illégal de migrants ainsi que pour vérifier l'observation du mémorandum sur la question signé par nos deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170898-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-recoit-la-vice-ministre-dominicaine-des-affaires-etrangees>



**Radio Habana Cuba**